



Rp27,8 Miliar Alokasi Perbaiki Jalan Nanga Suruk-Nanga Payang

Bupati Sis Pantau Ruas Jalan di Bunut Hulu

PUTUSSIBAU, SP - Setelah tahun 2022 dana sebesar Rp1 miliar lebih dikucurkan untuk fungsional ruas jalan dari Simpang Empat Nanga Suruk sampai Desa Nanga Payang, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kapuas Hulu kembali mengalokasikan anggaran Rp27.840.000.000 pada tahun 2023.

"Tahun ini akan dibangun jalan. Dana ini cukup besar untuk sekelas kabupaten," kata Bupati Kapuas Hulu Fransiskus Diaan saat meninjau ruas jalan kabupaten di Kecamatan Bunut Hulu, Selasa (11/4).

Bupati Kapuas Hulu beserta rombongan memulai perjalanan mengendarai sepeda motor dari Simpang Empat Desa Nanga Suruk sampai Desa Nanga Payang.

Bupati yang akrab disapa Bang Sis ini menyampaikan, bahwa kedatangannya ingin menyampaikan kabar baik kepada masyarakat dari Simpang

Empat Desa Nanga Suruk sampai Desa Nanga Payang

Bupati Sis juga mengatakan bahwa tahun 2022 Pemkab Kapuas Hulu telah mengucurkan dana sebesar Rp1 miliar lebih untuk fungsional dari Simpang Empat Nanga Suruk sampai Desa Nanga Payang.

"Dulu sangat jelek sekali jalannya, sekarang sudah lumayan nyaman untuk dilalui. Tahun ini akan kembali kita tingkatkan dengan besaran anggaran Rp27.840.000.000, nanti kita akan mengaspal sepanjang kurang lebih 4 kilometer dan fungsional sepanjang 17,150 meter," paparnya.

Lanjut Bupati Sis, Desa Nanga Dua sampai Desa Batu Tiga bukannya tidak dibangun, tapi karena status jalanya masih jalan desa. Sehingga Pemkab kapuas Hulu belum bisa menganggarkan untuk ruas jalan tersebut. (sap)



Fransiskus Diaan
Bupati Kapuas Hulu

Dulu sangat jelek sekali jalannya, sekarang sudah lumayan nyaman untuk dilalui. Tahun ini akan kembali kita tingkatkan dengan besaran anggaran Rp27.840.000.000, nanti kita akan mengaspal sepanjang kurang lebih 4 kilometer dan fungsional sepanjang 17,150 meter



Tinjau Gedung Sekolah

BUPATI Kapuas Hulu Fransiskus Diaan juga meninjau gedung Sekolah Dasar Negeri (SDN) 13 dan SM-PN 6 Satap di Desa Nanga Payang, Kecamatan Bunut Hulu, Selasa (11/43).

"Kita awalnya tidak ada rencana ke sekolah, tapi saya tertarik, SD-nya masih layak tapi yang parah SMP-nya. Ini menjadi catatan kami, mudah-mudahan tahun ini

bisa dibangun. Saya sudah hubungi kepala Dinas Pendidikan untuk mengupayakan," ungkap Bupati Sis.

Saat peninjauan Bupati Kapuas Hulu juga memotivasi semangat kepada para murid kedua sekolah tersebut.

"Selalu semangat untuk anak SD dan SMP. Jangan sampai putus sekolah, walaupun kondisinya begini," ucapnya. (sap)